

# Mostazal recibe el primer colectivo eléctrico rural de la región

El pasado 19 de febrero, Mostazal fue la sede de la entrega de un Chevrolet Bolt EUV, el primer vehículo eléctrico que operará como colectivo en el sector rural de la comuna. Esta entrega, realizada por autoridades locales junto al concesionario SALFA, forma parte del programa "Mi Taxi Eléctrico" impulsado por la Agencia para la Sostenibilidad Energética (AgenciaSE), que tiene como objetivo subsidiar el reemplazo de colectivos y taxis a combustión por vehículos eléctricos. Además, se anticipa que en las próximas semanas se entregarán 10 nuevas unidades en otras localidades del país.

El modelo entregado en Mostazal está diseñado para ofrecer diversas opciones de carga, entre las que se incluyen estaciones de carga rápida públicas, carga doméstica con toma de 220V y 7.2 kW, y un conector tradicional de 110V.

Cuenta con el sistema "One pedal driving" que permite transformar parte de la energía cinética del frenado del vehículo en electricidad, recargando la batería y extendiendo la autonomía del vehículo. Además, cuenta con el servicio de conectividad

OnStar, que proporciona seguridad y atención de emergencias 24/7, y la aplicación myChevrolet, que permite a los conductores monitorear el estado de la carga y planificar rutas, incluyendo puntos de carga disponibles. 

